

Des migrants se cousent la bouche pour protester contre le démantèlement du camp de réfugiés à Calais



Paris, 3 mars, (RHC).-Huit migrants iraniens se sont cousus la bouche en signe de protestation pour le démantèlement partiel du camp de réfugiés de la ville de Calais.

Les migrants avaient brièvement défilé dans une allée du bidonville, la bouche partiellement cousue.

Lundi, les autorités françaises ont entamé la démolition des maisons construites par les sans-papier dans le sud du campement où résident provisoirement des milliers de personnes qui aspirent à rejoindre l'Angleterre.



Radio Habana Cuba